

ACCRO AU SMS?

Soumis par robocop
02-02-2005

L'usage trop fréquent du téléphone portable serait à l'origine d'autres symptômes chez les jeunes, dont une plus grande irritabilité et des sautes d'humeur, selon une étude récente menée par une association italienne de défense des enfants Telefono Azzurro. Environ 37% des jeunes Italiens sont accros au téléphone mobile, conclut l'étude. Deux journaux italiens "La Repubblica" et "Il Messaggero" relaient l'avis de plusieurs thérapeutes selon lesquels la pratique assidue de la frappe sur le clavier des téléphones peut entraîner des tendinites aiguës!! Une adolescente de 13 ans s'est vue prescrire un traitement d'anti-inflammatoires et ordonner le repos par un orthopédiste parce qu'elle souffrait des mains à force de taper plus de 100 messages SMS par jour. Et dans les forums? sur Metagames-fr?
Info en provenance du site <http://www.reuters.fr>